

Los retos

COMBINANDO PARTIDOS

El Sporting de Ulía acepta el reto lanzado por el Arenas de Gros, para jugar un partido el domingo, día 27, a las tres de la tarde, en la playa de Gros. En caso de mal tiempo, se suspenderá el encuentro.

El Racing de Loyola ha sido aceptado por el Zubí-Gañi y por la Furia Roja; pero jugará contra el primero que acepte nuevamente en el Hípico o en el barrio de Loyola. La contestación por este diario lo antes posible. Se jugará a la tarde, a las tres y media.

—El Aurora F. C. reta al Iberia de Rentería a jugar un partido el domingo día 27, en el campo de Jolastokieta, a las tres y media de la tarde. Nuestro equipo será: Celaya; Andonegui, Manso I; Enrique, José, Germán; Juanito, Eduardo, Modesto, Jesús y Matías. Se ruega contesten inmediatamente.

—El Club Deportivo Trincherpe, de Pasajes, acepta el reto lanzado por la Selección F. C. para jugar en el campo de Jolastokieta mañana, domingo a las diez de la mañana.

—Los empleados de Banca retan al Empuje para jugar un partido en Loyola, a las nueve y media de la mañana del domingo.

Se jugará un "amaiketako", rogando a los del Empuje que lleven árbitro.

—“Los once ratas” de Tolosa retan al Empuje para jugar un partido en Berazubi a la hora que designen.

—Se convoca a los jugadores de “Los once leones”, de Loyola, para que asistan hoy, a las siete de la tarde, a los Arcupes, para tratar de cosas interesantes relacionadas con el partido del domingo.

—El Español de Tolosa pone en conocimiento del Empuje Sport de San Sebastián, que pasen un domingo por nuestro domicilio social para tratar de un campeonato infantil de Guipúzcoa que les interesa.—La Comisión.

Los retos

COMBINANDO PARTIDOS

[...]

--El Aurora F. C. reta al Iberia de Rentería a jugar un partido el domingo día 27, en el campo de Jolastokieta, a las tres y media de la tarde. Nuestro equipo será: Celaya; Andonegui, Manso I; Enrique, José, Germán; Juanito, Eduardo, Modesto, Jesús y Matías. Se ruega contesten inmediatamente.

--El Club Deportivo Trincherpe, de Pasajes, acepta el reto lanzado por la Selección F. C. para jugar en el campo de Jolastokieta mañana, domingo a las diez de la mañana.

[...]